

令和7年2月17日

全校朝会 校長先生のお話

あと25日

朝のあいさつをしましょう。「おはようございます」

2月17日になりました。2月も真ん中を過ぎました。夕方の明るい時間が長くなり、暖かな春が近づいていることが分かります。

皆さんが春休みまでに学校に来る日を数えました。あと25日でした。あと25回学校に来たら、6年生は卒業、他の皆さんは一つずつ学年が上がります。大丈夫でしょうか。

先週は3年生と4年生の校外学習へ行ってきました。3年生は平和の森公園でアスレチックをしてきました。水に落ちた子は少しいましたが、けがなく活動することができました。4年生は浅草へ行きました。観光客が大勢いる中でグループ行動をしましたが、勝手に行動して迷子になる子はいませんでした。3年生も4年生も立派に行動できたと思います。3年生は4年生に、4年生は5年生になれるなと思いました。ただ、残念だったこともあります。それは友達の悪口を言う人がいたことです。「この人のこと嫌い」とか「ばか」とか聞きたくない言葉が聞こえました。言われた人は嫌だったと思います。校長先生も嫌な気持ちになりました。こういう言葉を「チクチク言葉」と言います。「チクチク言葉」ではなく、「この人のこと好き」とか「やさしい人」とか、気持ちのよくなる「ポカポカ言葉」をたくさん聞きたいと思います。

もう一つ、4年生の校外学習に行つて感心したことがあります。それは4年生のことではありません。バスから見たことです。四谷駅のあたりで駅に向かって学習院初等科の子供たちが下校で歩いていました。1年生と2年生だと思うのですが、先生がいなくても、皆2列になって道の右側をきちんと歩いていました。信号を待つ時も、他の人の迷惑にならないように半分を空けて待っていました。先生がいなくても自分たちでできていたので、とても感心しました。皆さんが下校する時はどうですか。「さすが幡代小の子、先生がいなくてもきちんと歩いているね。」と感心してもらえるように歩けるといいですね。

それから、もう一つ、今日の5時間目と6時間目に、たくさんのお客様が皆さんの授業を観に来ます。探究ゼミをしている学校は、日本でも幡代小学校くらいです。その様子を観に来ます。しっかり探究している様子を見せてください。また、廊下ですれ違うこともあると思います。あいさつをしっかりしてください。

学校ではインフルエンザやコロナは、すごく流行ってはいませんが、油断するとかかってしまいます。今週も健康に気をつけ元気に過ごしましょう。